
巧借“东风”，树立品牌
富“裕”车型，生意兴“隆”

精英访谈

崔政飞，洛阳车界总经理俱乐部会员，洛阳
恒辉汽车销售服务有限公司总经理

洛报集团车界总经理俱乐部由洛阳日报报业集团汽车全
媒体团队精心打造，俱乐部将定期举办行业沙龙、专家讲堂等
大型活动，也将开办《新车推介》《试驾体验》《读者团购》等互
动专栏，为俱乐部会员及读者提供交流协作的专享平台。俱
乐部特推出《精英访谈》栏目，诚邀总经理俱乐部会员为读者
解析车市走向，分享行业心得。俱乐部热线：65233719。

纳智捷大7SUV推出之时，SUV在车市中“风头正劲”，但
在目前SUV“如日中天”之时，东风裕隆却一反常态，推出一款
平民路线的轿车，其中有何原因呢？

崔政飞说，在纳智捷5Sedan推出之前，东风裕隆走高端路
线，意在树立品牌形象。如今品牌已被消费者认可，这时再推出
一款品质上佳的轿车，不仅证明了自己的生产能力、丰富了产品
种类，更为裕隆拉拢到了更多的用户。

崔政飞告诉我们，从目前的市场反应来看，消费者对东风裕
隆还是比较认可的。在纳智捷5Sedan正式上市之前，他们就
已经接到了近20个订单。目前，5Sedan仍然备受追捧，他们每
天至少能接到一个订单。

□记者 许晓洁 实习生
殷初蕾 文/图

7月25日，备受瞩目
的纳智捷5Sedan正式上
市，这也是东风裕隆今年
推出的第三款车型。从
2011年至2012年，东风
裕隆一直靠纳智捷大 7
这一款SUV车型在撑场
面，如今密集地推出新
车，东风裕隆意欲何为？
在 SUV 大行其道的今
天，东风裕隆为何反其道
而行之推出一款轿车？
为此，记者对经销东风裕
隆的洛阳恒辉汽车销售
服务有限公司总经理崔
政飞进行了专访。

2011年，东风裕隆推出纳智捷大7SUV。时隔两年，2013
年 3 月，又推出 MASTER CEO 这款高端 MPV。之后，大
7MPV和纳智捷5Sedan相继问世。

崔政飞说，消费者只有先认可了汽车品牌，他才会选择该品
牌的车型。而该品牌产品是否多样化，能否满足不同消费者的购
车需求，则是决定产品销量的主要因素。“东风裕隆车型增多，为
消费者提供了更多的选择，消费者购车的可能性也会相应提高。”

“现在能明显感觉到车比以前好卖了，和去年相比，今年上
半年的销量同期增长29%，路上跑的东风裕隆就是我们的活广
告，汽车保有量的增加直接拉动了销量的增长。”崔政飞说。

▲ ▲

产品多样化，消费者有更多选择

▲ ▲

从高到低，战略布局收效显著
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